Assez de délinquance au Luth

Le quartier du Luth connaît des dégradations importantes et des actes de violence : tags menaçants, racket de commerçants, destruction de caméras, petits incendies, vols dans des voitures, tirs de mortiers... Il semblerait qu'une minorité d'individus veuille imposer un petit système mafieux au Luth. Si le mobile des violences exprimé est souvent contre les caméras, c'est depuis qu'il n'y a plus de caméra en fonction que les actes délictueux se multiplient.

2 000 jeunes et enfants privés de gymnase

Pire, dans la nuit du 3 au 4 septembre 2023, des individus ont déclenché un incendie dans le gymnase Jean-Guimier du Luth. Malgré l'intervention rapide des pompiers, l'incendie a détruit une grande partie de celui-ci, privant d'activités les clubs de gymnastique rythmique, de judo, de grappling, de gymnastique (soit plus de 1 000 sportifs de Gennevilliers) et 1 000 enfants des écoles du quartier. C'était le gymnase le plus utilisé de la ville!

Cet acte criminel est inacceptable.

Cet acte lâche s'attaque au bien-être des enfants de notre ville, à la veille de la rentrée scolaire.

La Ville porte plainte. Une enquête de police est engagée pour permettre d'identifier les responsables de cet acte criminel et de les juger.

Avec la police nationale, nous ferons tout pour mettre hors d'état de nuire les quelques individus qui veulent imposer leurs petites lois dans le quartier.







